

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RELACIONES PÚBLICAS





### ELECTORAL CIUDAD TRIBUNAL DE L A D E MÉXICO

Ciudad de México, a 7 de noviembre de 2022

Boletín N° 79

# PARTICIPACIÓN DE GRUPOS DE ATENCIÓN PRIORITARIA EN LOS PROCESOS DEMOCRÁTICOS, PRIORIDAD PARA EL TECDMX, AFIRMA MAGISTRADA MARTHA MERCADO RAMÍREZ

La magistrada Martha Leticia Mercado Ramírez y el magistrado Juan Carlos Sánchez León, integrantes del Pleno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) participaron en la presentación del libro "Raíces por la Democracia. Incidiendo en la exigibilidad del derecho a la partición ciudadana de las personas mayores", en el marco de la clausura del programa "Raíces por la democracia".

Al hacer uso de la voz, la magistrada Mercado Ramírez aseguró que este programa, que comenzó en 2021, muestra la relevancia en la formación y capacitación de las personas mayores en la vida democrática y que podamos escuchar sus voces para saber en qué podemos mejorar como instituciones para atender sus necesidades.

"Para el TECDMX es una prioridad que los grupos de atención prioritaria, entre los que se encuentran las personas mayores, conozcan y participen en los procesos democráticos. Queremos que todas las personas mayores encuentren posibilidades y oportunidades de gozar de una ciudadanía plena e involucrarse en las dinámicas sociales y políticas de la comunidad", afirmó la magistrada Mercado Ramírez.

Por su parte, el magistrado Juan Carlos Sánchez León, afirmó que la inclusión es una de las palabras clave de cualquier democracia y, evidentemente, las personas mayores han sido parte fundamental en la construcción de la vida democrática de la que hoy gozamos.

"Es notoria la necesidad de participación de diferentes sectores poblaciones en cualquier democracia o desarrollo social [...] por lo que debemos reconocer a las personas que participaron en las capacitaciones y que están promoviendo la defensa de sus derechos político-electorales", expresó el magistrado del TECDMX















Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100







## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RELACIONES PÚBLICAS

## ELECTORAL DE LA CIUDAD MÉXICO TRIBUNAL D E

Asimismo, la consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, destacó que en los procesos electorales y de participación ciudadana, las personas mayores registran de los porcentajes más altos de participación, por lo que este grupo etario, compuesto por 15 millones de personas a nivel nacional y de 1.5 millones en la Ciudad de México, debe ser revalorizado en su aportación a la sociedad.

Durante su participación, Jorge Alberto Valencia Sandoval, prologuista del compendio y director de Administración y Finanzas Encargado de Despacho de la Dirección General del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, aseguró que las personas mayores integrantes de un país democrático deben poder participar en las decisiones sociales, políticas y económicas, materializando ese derecho humano universal con visibilidad, soporte y fuerza al desarrollo sostenible.

Por su parte, María de los Ángeles Lozano Mac Donald, directora general de Política Criminal y Vinculación en materia de Delitos Electorales, aseguró que el estado de desigualdad que vive la población de personas mayores en México no ha desincentivado su participación en la vida democrática, destacando que en nuestro país no se cuenta con una política integral sobre el envejecimiento y la vejez.

Al hacer uso de la voz, José Luis González García, presidente de la Asociación Psicología para el Desarrollo, destacó las ganas y el interés mostrado por las personas mayores para participar en las capacitaciones, así como el apoyo de familiares y personas cercanas durante éstas. Resaltó que se tienen que seguir haciendo esfuerzos desde lo social para que tengan impacto y frutos en el ámbito político y democrático.

Finalmente, Nazarena Anza Garrido, analista educadora de la Ludoteca Cívica en la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del IECM, indicó que este tipo de programas ayuda a eliminar los prejuicios que como sociedad tenemos sobre la participación de las personas mayores en la vida democrática de nuestra ciudad.

0-0-0





5340 4600









